

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

FC-10-11-01

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, April 23, 2010 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber, York Hall, Glendon. This meeting of Council was attended by the following members:

E. Ascencio	M.-C. Aubin
D. Bourgeois-Desnoyers	C. Campbell
A. Clifford	C. Coates
R. Despatie (Chair/Président)	I. Djordjevic
R. Furgiuele	M. Glasman
M. Horn	A. Hutchison
J. Kowal	S. Lucas
C. McAneeley	K. McRoberts
B. Morgan	F. Mougeon
S. Schoenfeld	B. Singer
L. Valiente	J. Volkhammer

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 23 avril 2010 à 13 h 30 dans la salle du sénat, pavillon York, Glendon. Les membres suivants étaient présents :

F. Boudreau
A. Camara
S. Coysh
J. Drexler
L. Hébert
F. Kay
M. Madda
V. Monty
M. Roy
D. Spring
J. Yuan

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:40 p.m.

The following dates for the 2010-2011 academic year contained in document FC-09-10-58 were presented and approved.

September 24, 2010
October 22, 2010
November 19, 2010
December 10, 2010
January 28, 2011
February 18, 2011
March 25, 2011
April 29, 2011

2. Minutes of the previous meeting

▪ **March 26, 2010 – [FC-09-10-59]**

The minutes were approved.

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 40

Les dates suivantes pour l'année académique 2010-2011 dans le document FC-09-10-58 sont présentées et approuvées.

24 septembre 2010
22 octobre 2010
19 novembre 2010
10 décembre 2010
29 janvier 2011
18 février 2011
25 mars 2011
29 avril 2011

2. Procès-verbal de la séance précédente

▪ **26 mars 2010 – [FC-09-10-59]**

Le procès-verbal est approuvé.

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

4. Inquiries and Communications

- Lorna Wright (Associate VP International)

L. Wright talked about Internationalization at York University outlining its objectives, principles, achievements and new initiatives and also provided some statistics for the past two years. In conclusion, she also noted that one of York's Strategic Direction for 2010-2020 as mentioned in the White Paper which was endorsed by Senate would be "Promoting Quality through Internationalization".

- Principal's Remarks

The Principal noted the following:

 - Radu Guiasu had been awarded the University-Wide Teaching Award (UWTA) in the full-time category for faculty with less than 10 years of teaching experience.
 - The passing away of Vince Del Buono who was a most loyal Glendon alum. Among his many contributions, he played an instrumental role in establishing the School of Public & International Affairs.
 - Glendon Convocation: Saturday, June 19, 2010 – Honorary Doctorate will be conferred to Viola Léger.
 - Student enrolments very positive and encouraging with cut-off at 77%.
 - Campus development project: plans finalized and approved. Construction scheduled to start in August 2010 and to end in December 2011.
 - Greening York: Zero Waste initiative will be starting on June 7, 2010 at both Keele and Glendon Campuses.

4. Communications et questions diverses

- Lorna Wright (VP adjointe International)

L. Wright parle de l'internationalisation à l'Université York décrivant ses objectifs, les principes, les réalisations et les nouvelles initiatives.. Elle donne également des statistiques pour les deux dernières années. En conclusion, elle note que l'une des directions stratégiques de York pour 2010-2020 telle que mentionnée dans le Livre blanc qui a été approuvé par le Sénat serait « la promotion de la qualité par l'internationalisation ».

- Remarques du principal

Le principal note les points suivants :

 - Radu Guiasu a reçu le Prix du Président de l'Université York pour l'excellence en enseignement dans la catégorie des professeurs à temps plein ayant moins de 10 années d'expérience en enseignement.
 - Le décès de Vince Del Buono, qui a été l'un des diplômés les plus fidèles de Glendon. Parmi ses nombreuses contributions, il a joué un rôle très important dans la création de l'École des Affaires publiques et internationales.
 - La cérémonie des remises de diplômes se tiendra le mardi 30 juin – le doctorat honoris causa sera conféré à Viola Léger.
 - Les inscriptions des étudiants sont très positives et encourageantes avec une limite à 77 %.
 - Projet du développement du campus : les plans ont été finalisés et approuvés. Les travaux de construction devraient commencer en août 2010 et se terminer en décembre 2011.
 - York vert : l'initiative de zéro déchets commencera le 7 juin 2010 aux campus de Keele et de Glendon.

- F. Mougeon (Associate Principal, Academic and Research)

F. Mougeon informed members of Council of the forthcoming Conference of Young Researchers in Francophone Studies on May 10, 2010 at Glendon in collaboration with the « Centre de recherche sur le contact linguistique » (CRCL).

- Report from Glendon Senate Representative

The following were noted: The endorsement of the Provostial White Paper, “Building a More Engaged University: Strategic Directions for York University”. Synopsis of meeting posted on Senate’s web site.

- F. Mougeon (Principale adjointe, Recherche et Affaires académiques)

F. Mougeon informe les membres du Conseil de la prochaine conférence des jeunes chercheurs en études francophones qui aura lieu le 10 mai 2010 à Glendon en collaboration avec le « Centre de recherche sur le contact linguistique » (CRCL).

- Rapport du représentant de Glendon au Sénat

On note les points suivants : l’approbation du Livre blanc du doyen « Building a More Engaged University: Strategic Directions for York University ». Un sommaire de la réunion est posté sur le site web du Sénat.

5. Reports from Standing Committees

(a) CASTL

- The Degree Requirements Changes to the BA Programs in English as contained in document FC-09-10-60 was **approved** as submitted.

(b) Curriculum Committee

J. Kowal presented the submission from the Multidisciplinary Studies Department contained in document FC-09-10-61 and it was **approved** as submitted.

(c) Nominations Committee

The slate of candidates was presented and the following were **acclaimed**:

Tenure and Promotion Committee: Christina **Clark-Kazak**, Jacinthe **Michaud** and Josée **Rivest**
Chair of Council: Robert **Despatie**

5. Rapports des comités permanents

(a) CNAP

- Le changement aux exigences du programme en Anglais contenu dans le document FC-09-10-60 est **approuvé** tel que soumis.

(b) Comité des programmes d’études

J. Kowal présente la soumission du département des études pluridisciplinaires contenue dans le document FC-09-10-61 et elle est **approuvée** telle que soumise.

(c) Comité des mises en candidatures

La liste des candidats est présentée et les membres suivants sont élus par acclamation :

Comité de promotion et permanence : Christina **Clark-Kazak**, Jacinthe **Michaud** et Josée **Rivest**
Président du Conseil : Robert **Despatie**

Members of Council were reminded that the Call will remain open for all the positions that have not been filled, including Glendon Senators.

On rappelle aux membres du Conseil que les mises en candidature resteront ouvertes pour tous les sièges encore vacants, y compris ceux pour les sénateurs de Glendon.

6. New Business

J. Volkhammer presented, for information, the Glendon Student Caucus Rules and Regulations contained in document FC-09-10-63.

R. Furgiuele and V. Monty commended the students for their enthusiastic participation.

7. Adjournment

The meeting was adjourned at 2:55 p.m.

6. Affaires nouvelles

J. Volkhammer présente, à titre d'information, les règlements et procédures du caucus étudiant contenus dans le document FC-09-10-63.

R. Furgiuele and V. Monty félicitent les étudiants de leur participation enthousiate.

7. Levée de la séance

La séance est levée à 14 h 55.